



Classe latiniste

publié le 10/04/2016

Quelques informations en vrac pour les latinistes après 4072 km d'autobus et 72000 enjambées en une semaine.

1) Quelques élèves ont oublié leur panier pique-nique dans la soute du car. Il est aussi resté au moins un masque vénitien. Vous pourrez récupérer tout cela à la rentrée à l'administration.

2) Nous avons décidé de mutualiser les photos prises par les élèves et les accompagnateurs. Merci aux élèves de bien vouloir apporter à M Rambaud, à la rentrée, la carte SD de leur appareil photo ou une clé USB contenant les photos qu'ils souhaitent partager. Ce "pot commun" sera ensuite proposé aux élèves latinistes.

3) Les élèves ont maintenant leur livret à faire, nous attendons des travaux sérieux.

4) Le dernier chauffeur nous a indiqué que le car était remis dans un état de propreté impeccable, c'est grâce à l'attention quotidienne de tout le monde.

Les accompagnateurs.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.